

## COMPETICIONES

# El Gobierno francés se plantea aplazar Roland Garros por el Covid-19

Por segundo año consecutivo, el torneo del Grand Slam que se disputa sobre tierra podría verse obligado a cambiar de fecha por la evolución de la pandemia

Palco23  
5 abr 2021 - 11:40



La ministra de Deportes de Francia, Roxana Maracineanu, abre la puerta al aplazamiento de Roland Garros. El segundo Grand Slam de la temporada está programado del 17 de mayo al 6 de junio, pero la pandemia del coronavirus amenaza de nuevo su celebración.

“Estamos en conversaciones con la Federación Francesa de Tenis (FFT) para ver si la fecha debe cambiarse para que coincida con una posible reanudación de todas las prácticas deportivas y eventos importantes”, ha explicado la ministra en declaraciones a *France Info*. “Aunque se conserva el deporte de alto nivel, estamos tratando de limitar las posibilidades de agrupamiento, de propagación del virus dentro del deporte profesional”, ha asegurado Maracineanu.

Desde la FFT, su presidente Gilles Moretton ha destacado que están preparados para todas las opciones. “Nos reunimos con todos los jugadores con regularidad y esperamos a ver cómo van las cosas”, ha detallado, anticipando que si se amplía el

periodo de confinamiento de cuatro semanas que acaba de entrar en vigor en Francia tendrá consecuencias en la celebración del torneo. “Seamos cautelosos y esperemos”, ha sentenciado.

## **Roland Garros puede verse obligado al segundo aplazamiento consecutivo por la pandemia del coronavirus**

La FFT anunció a principios de marzo, a través de su nueva directora general, Amélia Oudéa-Castéra, que el torneo de los mosqueteros se disputaría en las fechas previstas (del 17 de mayo al 6 de junio) “con el mayor aforo posible”, una previsión que está en el aire.

El año pasado, Roland Garros se aplazó, disputándose finalmente del 27 de septiembre al 11 de octubre, siendo el único torneo del Grand Slam disputado desde la expansión de la pandemia en el que hubo público en las gradas.